
多渠道收看直播 心潮澎湃

18 日，金政、朱志杰、陈美蓉、范晓东等市委

理论学习中心组成员集中观看党的十九大开幕

会，聆听习近平代表十八届中央委员会作报告。

当天，在我市各镇街区、各机关部门及企事

业单位等，或集中，或分散，党员干部和普通群众

也纷纷通过多个渠道观看了开幕会盛况。电视

直播、手机视频、调频广播，文化礼堂、活动中心、

企业车间，不同渠道，不同场所，传递的却都是和

未来发展休戚相关的铿锵之音，回响的也都是和

未来发展紧密相连的豪迈之情。大家一起见证

这一历史时刻，在感受祖国强盛的同时，也为祖

国为家乡发展加油鼓劲。

开幕会后畅谈感想 信心满怀
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看直播 谈感想 盼未来

我市社会各界积极观看十九大开幕会
10 月 18 日上午 9 时，中国共产党第十九次全国代表大会在北京隆重开幕。我市社会各界人士纷纷通过

各种途径收看会议直播，第一时间了解会议内容，积极参与讨论。本报派出多路记者，来到我市各镇街区、机
关单位、村（社）、学校、企业，记录党员干部群众收听收看十九大开幕会和围绕报告内容展开讨论的盛况。

江南街道金胜社区居民姚群仙与丈夫来到社区

党校，与其他百余名党员、居民代表共同观看了开幕

会。“我虽然不是党员，但关心国家大事，关心十九

大，跟身份是没有关系的。”姚群仙说，大会报告十分

鼓舞人心，“如今生活水平提高、生态环境不断改善，

我最大的愿望就是国家能继续加强思想道德建设，

不断提高教育水平，重视下一代人才的培养，重视中

华民族传统美德的传承。”

城西小学全体师生也早早来到学校，做好了

收看十九大开幕会的准备。报告伊始，他们端坐

在教室里，聚精会神，仔细聆听报告内容，并不时

做好记录。听到报告说：“优先发展教育事业。建

设教育强国是中华民族伟大复兴的基础工程，必须

把教育事业放在优先位置，加快教育现代化，办好人

民满意的教育”时，在场教师无不深受鼓舞。

开幕会时，星月集团技术品质中心党支部书记

胡加能正带队赴广州参加广交会，途中与党员王小

伟、陈应雄一起在疾驰的高铁上收看开幕会。在美

国出差的古山镇前杭村党员黄蕾，利用网络全程收

看了十九大开幕会。开幕会结束时，美国时间已是

深夜，但黄蕾仍然心潮澎湃，利用微信分享了收看感

受。市地税局江南税务分局还全天候轮播了十九大

相关内容，方便干部职工在工作之余再次收看。

唐先镇谏庄村所有党员在观看完十九大开幕

式后聚集在一起，重温入党誓词，听村里老党员讲

述过去的峥嵘岁月，共同回顾这砥砺奋进的五

年。谏庄村是上世纪 60 年代先进村。这五年来，

谏庄村成功创建了美丽乡村精品村，村民生活水

平得到了极大的提升。

在西溪镇石江村，150 多名党员、村民代表齐聚

在远教广场共同收看了开幕会。期间，不少村民自

发加入到观看队伍中。开幕会结束后，每名党员还

在感言板上写下自己的感言，表达对党的拥护、对祖

国的祝福和撸起袖子加油干的决心。

新时代，新思想，美好生活在召唤。开幕会后，社

会各界人士也表达了各自感想。众泰汽车党员沈健

康说：“报告让我印象最深的是要抓住党建强生产才

能强这个重点。我觉得我们要牢牢抓住这个重点，发

展党建，发展生产，特别是我们技术人员，要充分发挥

党员的先锋模范作用，带动员工一起为企业攻关。”

人力社保局老党员吴方静表示要站好最后一班

岗，带教年轻人，发挥好一名党员应有的作用。

“但砥砺奋进，承前启后；继往开来，时光不负。

三尺讲台，可供力量，岂能为庸庸老夫。盼来日，满

园之桃李，亦不我输。”永祥小学倪雄达写下了一首

《沁园春·十九大感怀》。

先行进出口公司的党员们也第一时间来到车

间，与奋战在工作一线的工人分享十九大开幕盛况，

交流报告精神。
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